

Sehr geehrte Frau Christiani-Weber,

für den Spendenerlös in Höhe von 320,-- Euro an die Stiftung Deutsche danken wir dem Kollegium der Dreieichschule von ganzem Herzen. Sie unterstützen damit unsere Arbeit und tragen dazu bei, die Versorgung krebskranker Menschen weiter zu verbessern.

Seit Dr. Mildred Scheel 1974 die Deutsche Krebshilfe als „Bürgerinitiative gegen den Krebs“ gründete, erzielten Krebsmedizin und -forschung zahlreiche Fortschritte: Heute überleben vier von fünf krebskranken Kindern und Jugendlichen und die Hälfte aller erwachsenen Krebspatienten ihre Erkrankung. Zu dieser positiven Entwicklung konnten die Deutsche Krebshilfe und ihre Stiftung Deutsche KinderKrebshilfe maßgeblich beitragen, weil engagierte Menschen wie Sie uns unterstützen. So finanzieren wir beispielsweise eine Vielzahl von Forschungsvorhaben, aber auch zahlreiche andere Projekte und Initiativen auf allen Gebieten der Krebsbekämpfung.

Die bisherigen Erfolge in Wissenschaft und Medizin machen Mut. Dennoch stehen wir im Kampf gegen den Krebs noch immer vor großen Aufgaben. Allein die Tatsache, dass in Deutschland jährlich 500.000 Menschen – davon 2.000 Kinder und Jugendliche – neu an Krebs erkranken, fordert uns besonders heraus. Diese Menschen immer besser zu versorgen und letztlich allen Betroffenen gute Heilungschancen zu ermöglichen, ist unser ehrgeiziges Ziel.

Mit nochmaligem Dank für Ihr Engagement, allen guten Wünschen und herzlichen Grüßen

Michelle Arck

i. A. Michelle Arck
Fundraising / Marketing

Tel: +49 228 72990-532
Fax: +49 228 72990-700
E-Mail: arck@krebshilfe.de

Deutsche Krebshilfe
Buschstr. 32 53113 Bonn
www.krebshilfe.de